
【宮迫 隆憲議員 一般質問】 

 

令和５年 第４回 定例会 

１ 農業政策について 

（１） 地域計画について 

（２） 将来を担う農業者の支援策の考えは 

２ 農業委員会事務局体制の見直しについて 

（１） 事務局長の専任について 

３ プレミアム商品券について 

（１） 商品券の販売実績について 

 

４ 特別国民体育大会について 

（１） 合同配宿について 

（２） 支給弁当、あっせん弁当について 

（３） 計画輸送について 

（４） 国体開催による経済効果について 

（５） この効果を受け、これからの事業についての考えは 

５ スポーツ施設の整備について 

（１） 野球場の整備状況と今後の改修計画は 

６ 学童保育について 

（１） 新年度が迫る中、今の進捗状況は 

７ 園長会議での要望は 

（１）  園長会議でどのような声が上がったか 

 

令和５年 第３回 定例会 

１ 農政について  

（１）自然災害等に見舞われた方々への支援体制について   

（２）鳥獣害対策について（耕作放棄地解消）   

２ 市内の保育環境について 

（１）０～２歳児の無償化の動きがあるが、市独自で園又は保育士に支援はできないか  

３ 道の駅・森の駅について    

（１）コロナ禍での両道の駅及び森の駅の運営状況はどうだったのか   

（２）森の駅たるみずの指定管理について   

４  かごしま国体について 

（１）合同配宿の状況について   

（２）国体開催中の垂水市ＰＲについて   

 



令和５年 第２回 定例会 

１ 農政について 

（１）技能実習生の現状と問題点について 

（２）派遣従事者のシステムつくりについて 

２ 学童保育について 

（１）垂水児童クラブ定員超過に対する対応について 

（２）各児童クラブの夏休み利用への影響について 

（３）今後の方向性について 

３ 垂水鉄道記念公園について 

（１）利用者の声や管理の状況について 

（２）トイレ改修について 

４ 地域防災体制について 

（１）消防団第一分団詰所の整備について 

 

 


